

Pressemitteilung

DRK, Städte und Gemeinden richten Testzentren ein

Kostenlose Testungen an jeweils zwei Tagen in der Woche möglich

Hameln, den 23.03.2021 Um eine regelmäßige, möglichst flächendeckende Testung im Landkreis Hameln-Pyrmont zu ermöglichen, werden derzeit Testzentren in den Gemeinden/Städten Aerzen, Bad Münder, Bad Pyrmont, Emmerthal und Hessisch Oldendorf mit Unterstützung des DRK-Kreisverbands Weserbergland e.V. eingerichtet und in der Folge betrieben. Zum Einsatz kommen hier Schnelltests, deren Auswertung 15 bis 20 Minuten dauert. An zwei Terminen in der Woche können sich Bürger ohne vorherige Anmeldung in den vorbereiteten Räumlichkeiten einfinden. Die Vorlage eines gültigen Personalausweises ist die einzige Voraussetzung.

**DRK-Kreisverband
Weserbergland e.V.**

Kaiserstraße 34
31785 Hameln
Tel. 05151 4012-0
Fax 05151 4012-40
info@drk-weserbergland.de
www.drk-weserbergland.de

Ansprechpartner

DRK-Pressestelle
Carola Gad
Tel. 05151 4012-26
c.gad@drk-weserbergland.de

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Gemeinde/ Stadt	Räumlichkeiten	Wochentag/ Uhrzeit	Wochentag/ Uhrzeit
Flecken Aerzen	Seniorenstift Aerzen Bahnhofstr. 17a	Montag 11.00 - 14.00	Mittwoch 15.30 - 18.30
Stadt Bad Münder	Rote Schule Angerstraße 15	Freitag 11.00 - 14.00	Dienstag 15.30 - 18.30
Stadt Bad Pyrmont	Konzerthaus Heiligenangerstr. 32	Donnerstag 11.00 - 14.00	Montag 15.30 - 18.30
Gemeinde Emmerthal	Sitzungssäle im Rathaus Berliner Str. 15	Dienstag 11.00 - 14.00	Donnerstag 15.30 - 18.30
Stadt Hess. Oldendorf	Segelhorster Str. 2a	Mittwoch 11.00 - 14.00	Freitag 15.30 - 18.30

Los geht es am 24.03.2021 mit der Testung in Hessisch Oldendorf und im Flecken Aerzen. Da am 26.03.2021 ein Blutspendetermin in den Räumlichkeiten der Segelhorster Straße in Hessisch Oldendorf stattfindet, kann es hier zu Planabweichungen kommen, die aber vor Ort angezeigt werden. Die Testungen in Emmerthal starten am Dienstag, den 30.03.2021.

Durchgeführt werden die Tests von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des DRK-Kreisverbands Weserbergland e.V. Es ist wichtig zu beachten, dass diese Tests keine ärztliche Diagnose oder Behandlung ersetzen. Wer Erkältungssymptome oder Fieber hat, sollte Kontakt zu seinem Arzt herstellen. Eine Testung auf Covid-19 wird in dem Fall nicht durchgeführt.

„Diese Pandemie ist eine große gesellschaftliche Herausforderung für uns und unser Land, die leider auch noch weiter anhalten wird, “ so Thomas Müller, Vorstandsvorsitzender des DRK-Kreisverbands Weserbergland e.V. „Wir freuen uns, dass wir auch an dieser Stelle Unterstützung leisten und den Bürgern damit einen Schritt in Richtung Normalität ermöglichen können.“

In ihren neuesten Beschlüssen zum Umgang mit der Corona-Pandemie legen Bundesregierung und Länder einen Schwerpunkt auf die Testung auf das Covid-19-Virus. Ziel ist es, möglichst viel Normalität im Alltag zu erlangen, indem beispielsweise in Restaurants oder Kinos Einlass durch das Vorzeigen eines negativen Corona-Tests gewährt wird.